

# 山桜

R2.12.24

No.8号

## 修学旅行 (2年生)

12月9日(水)～11日(金)の3日間にか  
 け、2年生が修学旅行に行きました。今回は  
 新型コロナウイルス感染症防止により、県内(串間市・日南市・宮崎市)での旅行となりました。旅行中は、誰ひとり欠けることなく、元気に過ごすことができました。途中、JR海幸山幸号を貸し切った移動もあり、日頃はなかなか乗車することのない貴重な体験をすることができました。



初日は都井岬や幸島風力発電等、本県の自然を体感しました。二日目では、飫肥城跡・城下町見学や油津商店街での講話等をおし、観光産業や歴史に関して学ぶことができました。最終日には、本郷地区掩体壕での講話から、各自、平和への思いを強くしたようでした。その後は、アミユプラザみやざきにて、最新の店舗等に時間を忘れて楽しんだうでした。

この旅行で、2年生それぞれの素晴らしいところが数多く見受けられたようです。

新3年生へのステップとして、旅行から学んだことを学校生活に活かせるよう、2年生の皆さん、  
 お願いいたしますね。



## 食育教育

毎年、栄養教諭(本庄中)の黒木郁依氏を講師に迎え、全学年(2年生は一学期実施済)の家庭科にて、食育に関する授業を行っています。本年度は、1年生は給食のメニューを例に、中学生に必要な栄養について学びました。3年生は、卒業後は弁当持参になることが予想されるため、バランスのとれた弁当作りについて学びました。どれも、自分の身体の成長に必要な内容であるとともに、家庭や給食センターで食事を作ってくださいる方へ、あらためて感謝するきっかけとなりました。



## 部活動フォトマガジン掲載

男子バレー部が「みやざき部活動応援フォトマガジン・ネットチュー」の取材を受けました。少人数ではありますが、やる気は誰にも負けません!12月21日発売です。

## NIE教育推進授業

12月17日（木）に、学校訪問が行われました。その際に、社会科（柿木教諭）において新聞を活用した授業が行われました。

これは、本校が宮日新聞主催のNIE教育推進校に認定されたことを受けてのもので、これまでにも「十四歳の君へ」の投稿や、本校の多目的ホールを利用した情報発信等、様々な取組を行っております。

授業後は、宮日新聞の取材があり、生徒数名もインタビューを受けておりました。



## 家庭教育学級視察



11月12日（木）に、町のバスを利用した家庭教育学級視察を行いました。本年度は、新型コロナウイルス感染症防止のため、例年のように小学校と合同での視察ができず、中学校のみの視察となりました。午前中は、鵬翔高校へ伺い、学科の説明や施設見学を行いました。午後は、県水産試験場にて本県の漁業や水産に関する説明を受けました。

その後、魚の骨を使った年齢調査や加工品作成を行いました。

今回の視察を受けて本県に関する新たな魅力を発見することができ大変有意義な訪問となりました。



早いもので、本年も終わろうとしています。今年は新型コロナウイルス感染症に翻弄された年でした。全国で学校が一斉休校となり、子どもたちのいない学校に日常の有りがたさを切望した日もありました。

現在、感染の第三波が懸念される中、子どもたちや保護者の皆さまにとって、来年が幸多き年となりますよう、願っております。



- 4日…仕事始め
- 7日…始業式・避難訓練（火災）
- 8日…小中合同あいさつ運動、自転車点検
- 13日…地区実力テスト（2年）、校内実力テスト（3年）（ともに14日まで）
- 20日…生徒集会、リフレッシュデー
- 22日…英語検定
- 25日…赤い羽根共同募金（29日）
- 26日…私立高校入試前日指導
- 27日…CRTテスト

（1・2年）28日まで）  
私立高校入試

1月の予定

